



Frisch aus Spanien eingetroffen

## Einladung zur Degustation

Die Palette aus Spanien ist eingetroffen. Neue exklusive Weine aus der bei Barcelona gelegenen Appellation Conca de Barbera und aus dem Priorat warten auf entdeckungsfreudige Geniessende. Natürlich stehen auch altbekannte Weine auf dem Degustationstisch

am Freitag, 29. September, ab 15.15 Uhr bis 20 Uhr  
und am Samstag, 30. September, ab 15.15 Uhr bis 19 Uhr

auf dem Garagenvorplatz an der Haldenstrasse 21 in Oberrieden.

Ich freue mich auf euren Besuch.  
Bringt gerne auch Eure Freunde und Bekannte mit.

Eine Anmeldung garantiert gute Betreuung ([info@paukpartner.ch](mailto:info@paukpartner.ch)).

Bis bald  
Charlotte Pauk

